
Halloren will Turnaround schaffen

Halle. Über die Traditionsmarke beziehungsweise die Schokoladenfabrik Halloren
aus Halle in Sachsen-Anhalt wurde in letzter Zeit viel berichtet, da sie in die
roten Zahlen geraten war. In einem MDR-Interview äußerte sich nun Halloren-Chef
Ralf Wilfer und verwies darauf, dass alles unternommen wird, um den
erforderlichen Turnaround zu schaffen. Man rechne noch für 2019 mit Verlusten.
Das Sortiment wurde reduziert. Mehr
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